RELACIONES CON LOS CLIENTES

Nuestros clientes no se van a relacionar directamente con nosotros, puesto que la aplicación hará de intermediario entre el demandante de un trabajador y el solicitante de un trabajo.

Para relacionarnos con nuestros clientes, habrá un servicio de atención al cliente con el que podrán preguntar dudas, pedir ayuda y orientar a los que no sepan cómo utilizar la aplicación.

Una sencilla forma de llegar a nuestros clientes seria mediante anuncios que expliquen que es nuestra aplicación y que hace, mientras que con una pequeña pagina web podríamos hacer publicidad y la misma página web actuaria de atención al cliente.